



## Sacapuntas

### AGENDA BILATERAL



ALICIA BÁRCENA

› Mensaje fuerte y claro lanzó la secretaria de Relaciones Exteriores, **Alicia Bárcena**, en su gira por Estados Unidos. A nombre del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, dijo que el reto migratorio existe, cierto, pero debe enfrentarse de fondo y entre todos... incluida, primordialmente, la Unión Americana. En Washington, sostuvo una reunión con legisladores en la que también hablaron del tráfico de drogas y la seguridad.



ROSA ICELA RODRÍGUEZ

REUNIÓN DE ALTO NIVEL

› El 4 y 5 de octubre se llevará a cabo una reunión de alto nivel en la que estarán la secretaria de Seguridad **Rosa Icela Rodríguez**, **Alicia Bárcena**, **Alejandro Gertz**, **Rafael Ojeda**, **Luis Crescencio Sandoval** y **Esteban Moctezuma**. Por EU estarán el embajador **Ken Salazar**, **Antony Blinken**, **Alejandro Mayorkas** y **Merrick Garland**.



RAÚL RAMÍREZ

NERVIOSISMO A FLOR DE PIEL

› Con la separación del "cabecista" cargo de **Raúl Ramírez**, fiscal Anticorrupción de Tamaulipas, y el nombramiento del encargado de despacho, **Jesús Eduardo Govea**, prevén que avanzarán, en el gobierno de **Américo Villarreal**, investigaciones que *durmieron el sueño de los justos*, lo que tiene con los *pelos de punta* a muchos.



MARINA DEL PILAR

MARINA "NO ESTÁ SOLA"

› Quien salió muy sonriente de Palacio Nacional fue la gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar**, pues acordó una gira de tres días en su estado, con el presidente **López Obrador**, quien le dio un *espaldarazo* diciéndole que "no está sola", porque la va a acompañar a su informe de Gobierno, la que sería la segunda aparición en un evento de esa naturaleza.



JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN

¿Y TODO PARA QUÉ?

› Al que parece que no le salieron bien sus cálculos fue al senador **Jorge Carlos Ramírez Marín**. Hace tres días renunció a las filas del tricolor y se enlistó en el PVEM para buscar la gubernatura de Yucatán; sin embargo, ayer Morena lo eliminó de la lista de finalistas y todo apunta a que buscará competir por la alcaldía de Mérida, como premio de "consolación".

